

ニコニコ25周年

れいわ ねん がつ にち かまくらかつひと
令和2年5月1日 鎌倉克仁

みな げんき
皆さん、元気ですか。

しんがた かんせんかくだいぼうし りんじきゅうぎょう つづ みな げんき
新型コロナウイルス感染拡大防止のための臨時休業が続ки、皆さんの元気
かお み みる ことができなくさみしい日々です。本来ならば、皆さんの顔を見なが
ら、直接話したいことですが、皆さんの命を守るための臨時休業ですので、
それか かな 叶いません。お話ししたいことを文字にしてお届けしますので、読んでく
ださい。

にゅうがくしき しぎょうしき なな にししおだしょうがっこう べっしょしょうがっこう がっぺい
入学式や始業式でもお話ししましたが、西塩田小学校と別所小学校が合併
しおだにししょうがっこう たんじょう へいせい ねん ほんねんど かいこう しゅうねん とし
して塩田西小学校が誕生したのが平成8年です。本年度は開校25周年の年
になります。そこで、ほんねんど しおだにししょうがっこう あいことば
本年度の塩田西小学校の合言葉を

しゅうねん あか あいさつ たの まな
「ニコニコ25周年～明るく挨拶・楽しく学ぶ～」

き
に決めました。

ことし ねん
今年1年をかけて、ニコニコいることの意味や、あか あいさつ いみ
明るく挨拶することの意味、
たの まな いみ いっしょ かんが おも
楽しく学ぶことの意味を一緒に考えていけたらと思っています。

ともだち あ ええず つら ひび つづ あ よる かなら
お友達とも会えず、辛い日々が続きますが、「明けない夜はない」必ず、
わら にちじょう せいかつ おく とき き つよ きも せいかつ
笑って日常の生活が送れる時が来ます。強い気持ちで生活しましょう。